

Fuertes lluvias en Melgar causaron estragos y múltiples emergencias

por Ondas de Ibagué 09 de Octubre de 2024, 08:36 AM

La administración municipal trabaja para atender los daños ocasionados por las inclemencias del tiempo.



Las intensas lluvias que azotaron el municipio de Melgar en la madrugada de hoy han provocado una serie de emergencias, incluyendo la caída de postes y árboles, así como el levantamiento de techos en varias viviendas. Afortunadamente, no se han reportado pérdidas humanas, pero sí daños significativos a la infraestructura local.

Solanyi Lozano, directora de Ambiente y Gestión del Riesgo de Melgar, confirmó que uno de los incidentes más destacados fue el daño adicional en el polideportivo del sector El Balso, que ya se encontraba fuera de uso debido a un deslizamiento de tierra ocurrido en mayo. "El polideportivo sufrió más daños en su techo a causa de las fuertes lluvias", explicó Lozano, añadiendo que se están realizando actividades para llevar a cabo un estudio patológico y estructural con el fin de evaluar la posibilidad de rehabilitar la instalación.

Además, un poste de media tensión se cayó en el sector Galambrizas, afectando el suministro eléctrico en la zona. La empresa de energía Celsia llegó al lugar alrededor de las siete de la mañana y continúa trabajando en la restauración del servicio. Lozano indicó que, a pesar de las dificultades, se ha logrado restablecer la energía en gran parte del sector.

La administración municipal, liderada por el alcalde ingeniero Rodrigo Hernández Lozano, está coordinando esfuerzos junto con la Dirección de Ambiente y Gestión del Riesgo para brindar apoyo a las personas afectadas por las lluvias. Se están implementando medidas para garantizar la seguridad y bienestar de la comunidad ante las inclemencias del tiempo.



0 comentarios

Ordenar por Más antiguos

Buscar...



Categorías

- > Principales
- > Ibagué
- > Tolima
- > Nacionales
- > Judiciales
- > Política
- > Económicas
- > Banco de Podcast
- > Tendencias
- > Noticias en vivo

Las más vistas

- > ATENCIÓN: Extraña muerte de un joven Estación de Policía del Salado
- > Peatón que murió arrollado por un motociclista en Ibagué fue identificado
- > Policía Metropolitana de Ibagué señala que Jefferson se quitó la vida
- > Aranda solicitó investigar la muerte de Jefferson al interior de la Estación de Policía de El Salado
- > ¡Trágico! Murió peatón arrollado por un camión en la glorieta de la Casa de la Moneda en Ibagué